

PROGRAMA VIAJE A SAHARA
FIN DE AÑO
5 DÍAS / 4 NOCHES

Es obligatorio llevar al viaje pasaporte en vigor y con una fecha de caducidad superior a 6 meses. la agencia organizadora no asume responsabilidad y no devolverá cantidad alguna por que el cliente no cumpla con este requisito.

DIA 1: 29 DE DICIEMBRE DE 2024: TARIFA - TÁNGER - CHEFCHAOUEN – FEZ

08:00 h. Presentación en el puerto de Tarifa y entrega por parte del asistente de las tarjetas de embarque de ida y vuelta.

09:00 h. Salida del fast ferry dirección Tánger. Obligatorio: Hay que sellar los pasaportes en la policía dentro del barco para poder salir del mismo en Tánger. Le recomendamos que deje el equipaje pesado a la entrada del barco, en la bodega, en el lugar indicado para ello.

Llegada a Tánger, nos recibirá nuestro guía marroquí en la salida de la terminal y nos indicará dónde se encuentra el transporte aparcado para salir una vez hayan desembarcado todos los clientes.

Salida hacia Chefchaouen, la ciudad azul ubicada en el único parque natural intercontinental, declarado reserva natural de la biosfera. Chefchaouen es un pueblo colgado en la montaña, blanco y azul, de gentes sabias, amables y respetuosas, y que ofrecen al visitante hermosos panoramas urbanos en declive, preciosas muestras de artesanía local y una paz y serenidad que hoy es difícil encontrar. De allí se sale con un fuerte deseo de volver y estar más tiempo, hablar con sus gentes y disfrutar del entorno.

Visita guiada de la ciudad azul con guía local.

Almuerzo libre.

15:00 h. Salida hacia Fez, la primera de las Ciudades Imperiales, su origen se remonta al siglo VIII. Es también una de las primeras ciudades santas de culto musulmán en Marruecos y además tiene el orgullo de albergar a una de las universidades más antiguas del mundo.

Cena en el hotel.

Alojamiento en Fez.

DIA 2: 30 DE DICIEMBRE DE 2024. FEZ - ATLAS - BOSQUES DE CEDROS – MIDELT

Desayuno en el hotel y check out.

Pasear por las laberínticas calles de Fez transporta a mundos pasados en los que alfareros, forjadores y artesanos conviven con el visitante extranjero, que no deja de sorprenderse observando sus gentes y olfateando los múltiples aromas y olores que inundan la atmósfera de esta ciudad.

09:00 h. Salimos para realizar una visita con guía local de la ciudad de Fez. Comenzaremos con una panorámica de la ciudad, incluyendo las tumbas Merinides. Después visitaremos Fez el Jedid,

Av la estación 15. 41360 El Pedroso. Sevilla. Spain Tel: +34 95 422 42 41

incluyendo la plaza de los Alahuitas, exteriores del Palacio Real y Dar el Makhzen. Continuaremos hacia la visita a pie de Fez el Bali. Visitaremos el zoco de especias de Attarin, el zoco de la Jenna. Llegaremos a la plaza de Nejjarin donde se encuentra el founduk del mismo nombre y visitaremos la madraza de Bounania. Continuaremos hacia la plaza Es Seffarin para acabar la mañana en el barrio de los curtidores y ver las tenerías.

Especios, perfumes, gallinas, palomas, platería, oro, babuchas, sandalias, chadores, chilabas, tambores, verduras, frutas, alfarería, cerámica, forjados, hierbas (nada ilegal), especias, retratos del rey, cereales, libros, cristalerías y todo lo imaginable, todo, está aquí.

Almuerzo en la medina de Fez.

15:00 h. Salida hacia el gran sur de Marruecos. Nuestra primera etapa llegará hasta Azrou, que se encuentra en el Gran Atlas en medio de un valle rodeado de bosques de cedros. Algunos superan los 40 metros de altura, en ellos viven monos en libertad.

Llegada al hotel en Midelt, entrega de habitaciones, cena y alojamiento en Midelt.

DIA 3: 31 DE DICIEMBRE DE 2024: MIDELT - MERZOUGA SAHARA

Desayuno en el hotel y check out.

09:00 h. Salida hacia El Tafilalet, que fue en otro tiempo paso obligado de las caravanas de sal y oro que iban a Guinea o Sudán, de hecho, la última etapa antes de entrar en el Sáhara. En el Tafilalet estuvo situada la legendaria Sijilmasa (Rissani), capital de un imperio rodeada de 600 plazas fuertes. En la actualidad Er Rachidia es un importante centro económico y militar.

Continuaremos nuestra ruta hacia Merzouga, donde llegaremos a la hora de almorzar.

14:00 h. Almuerzo en Merzouga incluido.

Tarde libre en Merzouga para disfrutar del paisaje único de las dunas y contemplar cómo van cambiando las tonalidades de la arena según avanza la puesta de sol. Un té en la mano y el silencio te permitirán disfrutar de un momento mágico.

Cruzaremos el campo de dunas montado a camello para dormir en Khaimas (Jaimas) en medio del desierto.

Cena y alojamiento en Jaimas.

Tras la cena habrá fuego con la música de tambores bereberes.

NOTA: El trayecto desde Merzouga hasta el campamento de khaimas se hará en camello y tendrá una duración de 1 hora y 20 minutos aproximadamente.

Si el cliente no se encuentra en condiciones físicas o no desea hacer este trayecto, deberá pagar un suplemento de 25 € por el traslado de ida al campamento en 4x4. La vuelta en cualquier caso será en 4x4 para todos los clientes.

DIA 4: 1 DE ENERO DE 2025: RISSANI – IFRANE – MEKNESS

Amanecer en el Sáhara. Sus dunas se extienden hasta el horizonte y algunas se elevan más de 150 m. La experiencia de ver salir los primeros rayos de sol en el Sahara es impresionante.

Hoy obligatorio madrugar para una cita inolvidable con el amanecer.

Regreso en 4x4 a la Kasbah, para ello bordearemos el campo de dunas cruzando las pistas que anteriormente se usaban en el rally a Dakar.

Desayuno en la Kasbah.

Emprenderemos nuestro camino hacia Meknes, con diversas paradas en ruta, Meknes es maravillosa ciudad imperial y monumental, rodeada de una inmensa muralla del siglo XVI de más de 40 kms. De perímetro y que tiene el orgullo de poseer una de las puertas más bellas de todo Marruecos, Bab el Mansour (actualmente en restauración)

Cuando lleguemos a Meknes veremos el ambiente que se forma por las tardes en la Plaza Lahdim, que está especialmente animada por las tardes donde podrás encontrar vendedores ambulantes de ropa y comida, encantadores de serpientes, adiestradores de monos y avestruces, boxeo callejero, músicos bereberes y bares llenos de familias tomando te y café. Sin duda se convierte en el corazón de Meknes al atardecer y nos recuerda al ambiente de la plaza de Jemaa El Fnaa en Marrakech.

Check in en el hotel. Cena en el hotel.

DIA 5: 2 DE ENERO DE 2025: MEKNES ASILAH TANGER TARIFA

Desayuno en el hotel.

09:00 h. Salimos para realizar una visita con guía local de la ciudad de Meknes. Realizaremos una visita panorámica de la ciudad de Meknes, el mausoleo de Moulay Ismail, incluyendo Bab el Mansur y el peculiar mercado de abastos.

10:30 h. Salida hacia Asilah pequeño pueblo costero del norte de Marruecos.

14:30 h. Llegada a Asilah, y tiempo libre para almorzar.

16.30 h. Salida hacia el puerto de Tánger.

19:00 h. Salida del fast ferry a Tarifa.

Fin de nuestros servicios.

Aunque haremos todo el esfuerzo por seguir este programa, el guía se reserva el derecho de realizar cambios siempre por causa de fuerza mayor justificada.

Precios finales por persona: 459 € en habitación doble y/o triple

EL PRECIO INCLUYE:

- Asistencia en el puerto de Tarifa
- Fast Ferry Tarifa Tánger Tarifa
- Guía acompañante durante el recorrido en Marruecos
- Transporte privado en Marruecos
- 1 noche en Meknes hotel 4* en régimen de media pensión
- 1 noche en Fez hotel 4* en régimen de media pensión
- 1 almuerzo en la medina de Fez en un riad
- 1 noche en Midelt hotel Taddart 4* régimen de media pensión
- 1 almuerzo en Merzouga
- Paseo a camello en las dunas de Merzouga.
- 1 noche en el Sahara, en medio del campo de dunas en Merzouga en jaimas. Régimen de media pensión
- Regreso en 4 x4 a la kasbah en Merzouga
- Entradas a todos los monumentos de pago mencionados en este programa
- Guías locales en Chefchaouen, Meknes y Fez
- Seguro básico de asistencia en viajes
- Gastos de gestión 9 €
- Tasas de hoteles de hoteles y tasas portuarias

EL PRECIO NO INCLUYE:

- Suplemento hab. Individual + Jaima individual en el desierto: 130 €
- Seguro de gastos de cancelación, le informamos que puede contratar uno opcional por 16€ por persona
- Bebidas de las cenas y/o almuerzos
- Propinas
- Todo aquello que no esté claramente especificado en "el precio incluye"

ALOJAMIENTOS PREVISTOS

Nos alojamos en régimen de media pensión en:

<p>Hotel Rif 4* Zenkat Accra 50000 Méknes Maroc Tél: (+212) 035-52-25-91</p>	<p>JAIMAS EN EL DESIERTO, Kasbah Le Touareg MERZOUGA</p>
<p>Hôtel Taddart 4* Route De Meknès, N13, Midelt 54650, Marruecos Teléfono: +212 5355-80228</p>	<p>Hotel Menzah Zalagh 4* 10 Rue Mohammed Diouri, Fes 30000, Marruecos Teléfono: +212 5359-32234</p>

AVISO: Los hoteles previstos son susceptibles de cambio por necesidades de fuerza mayor, manteniendo similar categoría o superior.

MEDIOS DE TRANSPORTE:

Fast Ferry Categoría turista. Plazas sin numerar, asientos libres. Horarios los indicados anteriormente en este programa. La travesía del estrecho la cruzaremos desde Tarifa a Tánger

Av la estación 15. 41360 El Pedroso. Sevilla. Spain Tel: +34 95 422 42 41

con Ferry de la Compañía FRS. Los horarios de los FERRYs son aproximados, se reconfirmarán 48 horas antes de la salida en este nº de teléfono FRS TARIFA: 956681830, ya que la compañía se reserva el derecho a poder modificar los horarios sin previo aviso. La travesía tiene una duración aproximada de 35 minutos. **La agencia no asume ninguna responsabilidad de pérdidas de conexiones provocadas por retrasos en los ferrys.**

Autobús Una vez en Marruecos los traslados se realizarán en autocar de 48 plazas, furgoneta turística, o 4x4 dependiendo del número final de participantes. Asientos sin numerar.

Camellos Para traslados al campamento en el desierto desde el Albergue a la ida.

GUÍAS

Si el grupo no superase un mínimo de 20 participantes, no habrá guías locales y estas visitas serán realizadas por el guía acompañante.

Nota: En el caso de que el grupo sea muy reducido, la agencia se reserva el derecho de organizar el viaje en 4x4, asumiendo las funciones de guía acompañante el conductor del vehículo.

ORGANIZACIÓN DEL VIAJE:

Este viaje lo organiza, Calin Asesores de Viajes CIAN 41810-3

Razón social: Hispanophile Travel Agency S.L. CIF: B91282848

Av La Estación 15. 41360 El Pedroso Sevilla. España

MÍNIMO DE PERSONAS:

Salida garantizada

FORMA DE PAGO

50 % por persona en el momento de formalizar la reserva y el otro 50% quince días antes de la fecha de salida.

LUGAR Y MEDIO DE PAGO

Por transferencia bancaria, tarjeta de crédito o efectivo en nuestra oficina. Si paga con tarjeta de crédito por favor solicite el formulario a rellenar para autorizar el cargo en la misma.

COMIDAS

Este programa incluye 4 cenas, 2 almuerzos y 4 desayunos.

El resto de comidas no están incluidas en el precio.

Las bebidas de las cenas y/o almuerzos no están incluidas en el precio.

GASTOS DE CANCELACION/ANULACION

En todo momento el cliente podrá dejar sin efecto los servicios solicitados o contratados, teniendo derecho a la devolución de las cantidades que hubiese abonado, pero deberá indemnizar al organizador o detallista en las cuantías que se indican:

Gastos de gestión 15 €

15 días antes de la salida por persona gastos de anulación: 100 €

Además:

a) Una penalización consistente en el 5% del importe total del viaje, si la cancelación se produce con más de diez y menos de quince días de antelación a la fecha del comienzo del viaje.

b) Una penalización consistente en el 15% del importe total del viaje, si la cancelación se produce entre los días tres y diez de antelación a la fecha del comienzo del viaje y

c) Una penalización consistente en el 25% del importe total del viaje, si la cancelación se produce dentro de las cuarenta y ocho horas anteriores a la salida del viaje.

Av la estación 15. 41360 El Pedroso. Sevilla. Spain Tel: +34 95 422 42 41

De no presentarse a la salida, el cliente está obligado al pago del importe total del viaje, abonando las cantidades pendientes, en su caso.

RESOLUCION DEL CONTRATO POR CAUSA IMPUTABLE AL ORGANIZADOR:

En el supuesto de que el organizador cancele el viaje combinado antes de la fecha de salida acordada, por cualquier motivo que no sea imputable al consumidor y usuario, éste tendrá derecho, desde el momento en que se produzca la resolución del contrato, al reembolso de todas las cantidades pagadas.

Además recibirá las siguientes cantidades:

- a) 5 % del precio total del viaje contratado, si el citado incumplimiento se produce entre los dos meses y quince días inmediatamente anteriores a la fecha prevista de realización del viaje
- b) 10 % si se produce entre los quince y tres días anteriores.
- c) 25 % en el supuesto de que el incumplimiento citado se produzca en las 48 horas anteriores.

No existirá obligación de indemnizar en los siguientes supuestos: Cuando la cancelación del viaje, salvo en los supuestos de exceso de reservas, se deba a motivos de fuerza mayor, entendiéndose por tales aquellas circunstancias ajenas a quien las invoca, anormales e imprevisibles cuyas consecuencias no habrían podido evitarse, a pesar de haber actuado con la diligencia debida.

VIAJES Y ESTANCIAS DE MENORES:

Los menores deberán ir acompañados de sus padres o algún familiar directo. En su caso, deberán llevar autorización firmada de sus tutores, si no viajan acompañados de estos. Necesitarán pasaporte en vigor.

INFORMACION DE INDOLE GENERAL: OBLIGATORIO LLEVAR PASAPORTE

Es obligatorio llevar al viaje pasaporte en vigor y con una fecha de caducidad superior a 6 meses. La agencia organizadora no asume responsabilidad y no devolverá cantidad alguna por que el cliente no cumpla con este requisito.

CONTROLES DE PASAPORTE

En la travesía del barco a la ida nada más entrar en el barco debéis buscar el mostrador de policía donde se sellan los pasaportes con la entrada a Marruecos

Es muy importante que selléis el pasaporte durante la travesía ya que si no está sellados no os dejarán salir del fast ferry, y el resto del grupo perderá tiempo esperándoos.

VISADOS

La agencia no asume ninguna responsabilidad por cuestiones de visado, para mayor información sobre visados visita este link: <http://www.descubremarruecos.com/visados.aspx>

A los extranjeros les recordamos que vigilen el número de entradas que tienen permitidas en su visado para España, pues si tienen entrada única pueden tener problemas con la policía española

DIFERENCIA HORARIA

Las horas expresadas en este programa-itinerario son locales, hay diferencia de dos horas entre España y Marruecos en horario de verano y de una hora en horario de invierno.

SEGURIDAD:

No pronunciar la palabra moro ni similar. Les ofende a los marroquíes. Sustituirla por marroquí.
No caminar sólo durante la noche, mejor en grupos de 4 como mínimo.

No está bien visto que las mujeres tomen alcohol en los bares de copas por las noches. Las confunden con "trabajadoras".

Preguntar siempre antes de tomar una foto a una persona

Nunca decir cuándo volvemos a España, o a dónde nos dirigimos, en definitiva, no dar información sobre este programa.

PREGUNTAR SIEMPRE antes de cada compra cuánto os va a costar, especialmente en los restaurantes y bares. No permitáis que os saquen comida sin que la hayáis pedido antes ni sin saber cuánto os va a costar

Para los desplazamientos os recomendamos usar los **PETIT TAXIS**, caben hasta 3 personas y tienen taxímetro. Si el conductor no activa el taxímetro al comienzo recordadle que lo tiene que encender. El precio medio de una carrera no debe superar 1 €.

Cuidado con beber agua del grifo y con los hielos, a mucha gente le provoca gastroenteritis.

REGATEO: Es obligatorio y necesario, dividid por 5 el precio inicial para comenzar el juego. Dejad que el precio final lo ponga el vendedor nunca vosotros. No os sorprendáis si os piden una barbaridad en las tiendas, lo hacen para provocar, pero se pueden conseguir buenos precios con un poco de habilidad negociadora.

Las **PROPINAS** no están incluidas se suele dejar un 10% de lo que se paga. Y 0.50 € por maleta. En los restaurantes las bebidas alcohólicas son excesivamente caras, recomendamos beber agua mineral o refrescos

A los que fuman y beben les recomendamos que compren tabaco y alcohol en la tienda duty free del barco, es mucho más barato que en Marruecos.

VESTIMENTA

Conviene llevar ropa ligera para el día y algo de abrigo para las noches, especialmente en el interior, en el sur y si se viaja entre Septiembre y Marzo. Se recomienda traer gorro para el sol y crema de protección solar.

SALUD

Vacunas: No se exige ninguna vacuna, ni tratamiento antipalúdico a los viajeros procedentes de Europa.

Algunas precauciones: Evite el agua de los ríos. Se recomienda aguas embotelladas.

La asistencia médica para los extranjeros no es gratuita.

MEDIOS DE PAGO

Las tarjetas de crédito son generalmente aceptadas en los grandes hoteles, boutiques y restaurantes, y a veces incluso en los zocos.

Se puede retirar dinero en los Bancos con una tarjeta de crédito o con cheques, o bien directamente en casas de cambios de algunas grandes ciudades.

ELECTRICIDAD

220V en los edificios nuevos (a veces 110V. en los edificios antiguos). Los enchufes son de tipo europeo.

TAXIS

Muy económicos, los "pequeños taxis" (máximo 3 personas) son reconocibles por su color vivo. Siempre el mismo en cada ciudad: rojo en Casablanca, azul en Rabat... Sólo circulan dentro de la ciudad y, por ejemplo, no le conducirán a los aeropuertos alejados del centro como en Casablanca.

Pueden cargar también a otros pasajeros, que lleven el mismo camino. Discuta el precio antes de salir si el vehículo no tiene contador.

Colectivos o individuales, los "grandes taxis" (máximo 6 personas) aseguran las comunicaciones de cercanías y alrededor de las grandes ciudades y los viajes interurbanos. Es aconsejable fijar el precio de antemano.

¿QUÉ LLEVAR?

Por desgracia, aunque hay muchas organizaciones de ayuda humanitaria que envían cosas a Marruecos, no parece que todo llegue a su destino, e incluso se llega a comerciar en algunos casos.

Con una pequeña aportación que hagas, seguro que alegrarás a alguien.

A Marruecos puedes llevar todo aquello que no uses, seguro que aquí le encontrarán uso, en especial a la ropa y calzado usados, bolígrafos, lápices, cuadernos, mochilas, bolsos, antibióticos como la amoxicilina que cuesta casi 20 euros en Marruecos y menos de 5 en España, alcohol de farmacia otro producto que tiene un precio de lujo, aspirinas, chucherías y caramelos, sombreros, gorras y todo aquello que se os pueda ocurrir.